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ながらおいしいカキ料理
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た
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・

大島
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宮城県
みやぎけん

気仙沼市
けせんぬまし

の大島
おおしま

に、「ヤマヨ水産
すいさん

」という会社
かいしゃ

があります。カキ

を育
そだ

てています。その会社
かいしゃ

が４月
がつ

に「ヤマヨ食 堂
しょくどう

」を開
ひら

きました。 食
しょく

堂
どう

では、海
うみ

を見
み

ながらカキ料理
りょうり

を食
た

べることができます。社 長
しゃちょう

の小松
こまつ

武
たけし

さん（４７歳
さい

）は「カキを育
そだ

てている人
ひと

とお 客
きゃく

さんが交 流
こうりゅう

できる場所
ばしょ

に

したいです」と話
はな

します。 

 食 堂
しょくどう

は、カキの仕事
しごと

をする建物
たてもの

の 隣
となり

にあります。ずっと前
まえ

は小松
こまつ

さん

の家
いえ

でした。でも、東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

の津波
つなみ

で壊
こわ

れたので、倉庫
そうこ

（物
もの

を入
い

れ

ておく 所
ところ

）にしていましたが、今年
ことし

、直
なお

して食 堂
しょくどう

にしました。 

ヤマヨ水産
すいさん

は、震災
しんさい

の後
あと

に「オーナー制度
せいど

」を始
はじ

めました。カキがほし

い人
ひと

は、先
さき

にお金
かね

を払
はら

って予約
よやく

します。そして、カキが大
おお

きくなったら送
おく

ってもらいます。これを始
はじ

めてから、ヤマヨ水産
すいさん

には日本中
にほんじゅう

から 客
きゃく

が来
く

るようになりました。それで、小松
こまつ

さんは「ゆっくりできる場所
ばしょ

があるとい

い」と 考
かんが

えて、食 堂
しょくどう

を作
つく

りました。 



 食 堂
しょくどう

では、海
うみ

から取
と

ったばかりのカキが食
た

べられます。「カキフライ」

や「ガーリックバター焼
や

き」が人気
にんき

です。「カキフライ定 食
ていしょく

」が１３００

円
えん

、「カキ照
て

り焼
や

き丼
どん

」と「ガーリックバター焼
や

き」が１０００円
えん

です。 

料理
りょうり

を待
ま

つ 客
きゃく

を、仕事
しごと

の場所
ばしょ

に案内
あんない

することもあります。小松
こまつ

さんは

「お 客
きゃく

さんは、カキを作
つく

っている人
ひと

の気持
き も

ちが分
わ

かると、もっとおいしく

感
かん

じるかもしれません」と話
はな

します。カキの仕事
しごと

をしている時
とき

に、食事
しょくじ

を

楽
たの

しんでいるお 客
きゃく

さんが見
み

えます。それで、 働
はたら

いている人
ひと

たちも、もっ

と頑張
がんば

ろうという気持
き も

ちになるそうです。 

店
みせ

は午前
ごぜん

１１時
じ

から午後
ご ご

２時
じ

までです。火曜日
か よ う び

は休
やす

みです。電話番号
でんわばんごう

は０

２２６（２５）８５０５です。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）ヤマヨ水産
すいさん

は、今年
ことし

の４月
がつ

に食 堂
しょくどう

を開
ひら

きました。 

 ②（  ）東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

が起
お

きる前
まえ

、食 堂
しょくどう

は倉庫
そうこ

でした。 

 ③（  ）オーナー制度
せいど

は、カキが育
そだ

って送
おく

ってもらう時
とき

にお金
かね

を払
はら

います。 

 ④（  ） 客
きゃく

は、カキの仕事
しごと

をしている 所
ところ

を見学
けんがく

することもできます。 

 

   書
か

きましょう  

「ヤマヨ食 堂
しょくどう

」では、海
うみ

を      カキ料理
りょうり

を     ことができます。

社 長
しゃちょう

は、この食 堂
しょくどう

を、カキを       いる人
ひと

とお 客
きゃく

さんが       

できる     にしたいと思
おも

っています。食事
しょくじ

を       いる 客
きゃく

を見
み

ると、 

働
はたら

いている人
ひと

たちも、もっと        という     になるそうです。 

 

 

    話
はな

しましょう 

１．あなたはカキが好
す

きですか。「カキは海
うみ

のミルク」と言
い

われていますが、 

どうしてだと思
おも

いますか。 

  

 

２．あなたの国
くに

では、どんなカキの料理
りょうり

がありますか。紹 介
しょうかい

してください。 


